

TULPAS, REPTILES KINGU, FEDERACIÓN GALACTICA - YAZHI

(COMUNICACION EXTRATERRESTRE - PLEYADES)

Published 23 May 2021 by Agencia Cósmica, Gosia

Yazhi: Como saben, la humanidad no es una especie, sino una especie más o menos homogénea que tiene muchas almas de muchas otras especies como una sola en 3D, todas jugando a ser humanas. Aquellos a los que siempre me refiero como los extremadamente inteligentes que juegan a la humanidad por tontos no son otros que las razas de la Federación y las personas con poder en la Federación que están allí en 3D y aquí en 5D a la vez. ¡Esto que acabo de decir es serio!

Porque eso significa que los 'tulpas' humanas, de "Zapatitos Rotos", crean y manifiestan, crean una entidad parasitaria a la que personas como David Icke se refieren como los reptiles que controlan a los políticos desde atrás y son pura maldad.

¿Por qué reptil? Porque es un 'tulpa' creado por el ser humano y todas las razas Lyrianas, basado en su miedo más primordial: el miedo a las serpientes. Eso se proyecta sobre el tulpa como un reptil con apariencia humanoide. Ahora los humanos están creando los tulpas, pero antes que ellos las razas Lyrianas en el espacio también estaban creando sus propios tulpas y van de la mano y se parecen porque los humanos y otros son todos Lyrianos y comparten no solo una historia común, sino también un conjunto común de miedos.

Ese 'tulpa' reptil luego parasita a los políticos que son los que explotan activamente a los humanos. Los que dan las órdenes para hacer sufrir a los humanos.

¿Por qué?

Porque esos políticos que se parecen a cualquier humano son parasitados por el 'tulpa' y un 'tulpa' puede ser solo una serie de ideas. Y también puede ser algo muy objetivo como una cosa o criatura real. Pero aquí estoy hablando de la 'tulpa' reptil detrás de los políticos.

Pero para complicar aún más las cosas, también tenemos una raza de reptiles 3D tangible real que es de naturaleza reptil (los Kingu) que también están siendo parasitados por los mismos seres malvados reptiles 'tulpa' que también parasitan a los políticos humanos. Entonces, el mal no proviene de una especie sino de un tulpa. Entonces, tanto la forma humana como la forma reptil, están siendo manipuladas por un malvado 'tulpa' que la gente ha creado. Porque hay razas reptiles amorosas y positivas que son variantes de Kingu, así como hay humanos malvados y malvados Lyrianos.

Un 'tulpa' se forma cuando uno o más individuos temen algo en particular, una idea. Como ejemplo, creemos una criatura hipotética 'tulpa'. Una entidad de Superrata malvada que acecha en la oscuridad. Todo lo que necesitas es una persona para temer esa idea. Entonces esa persona realmente enfoca su verdadero miedo de la existencia de la Superrata, una verdadera criatura tulpa. Cada vez más personas comienzan a temer a la Rata. Toda su atención va allí.

Y como sabes, todo en lo que te enfocas se manifiesta, eso es muy real. Ley de los Espejos. Comienzan a formar una criatura que la gente toma como real. El miedo es una concentración de energía mental que centró toda la atención de la persona en aquello que teme porque es una respuesta de supervivencia. Por lo tanto, necesita dar todo su poder mental para comprender y observar lo que teme, o está convencido de que no sobrevivirá.

Entonces, la atención concentrada del miedo es una energía creativa muy fuerte que se usa para crear cosas negativas solamente (y se conoce en la Tierra como Lush). Si te enfocas cada vez más en esa Rata, eventualmente obtendrá tanta energía de la

gente que se convertirá en una entidad física. Y con aún más energía incluso puede volverse consciente y necesitar alimentarse para sobrevivir. ¿Y de qué se alimenta? De lo que lo creó, por supuesto. Y eso es Miedo. Y es por eso que las entidades oscuras y malvadas necesitan 'Lush' y comen miedo. Por eso necesitan aterrorizar a la gente y a los niños pequeños. Eso es lo que los mantiene vivos. Lush es un miedo concentrado, tangible y espeso.

Y para terminar mi punto, como he explicado antes, las personas están en varias densidades a la vez. Simultáneamente. Entonces, en efecto, las personas que están a cargo en la Tierra, los que están en el Cabal profundo, también son semillas estelares llenas de parásitos, ideas y entidades malvadas de tulpa. Y esos también están en Saturno como otras personas de la 5D, también parasitadas, y lo son porque las entidades malignas tulpa usan la forma humana como un portal para acceder a las otras partes de la misma alma que vive en la 5D. Así es como se están apoderando de la Federación. Usando humanos y Arcturianos y Andromedanos y cualquier raza que pueda haber en la Federación como portal. Los de Saturno en general no son el problema, solo están infiltrados y ni siquiera lo saben. Se les ha guiado sin que ellos lo supieran a imponer leyes que beneficien una toma de control del lado espiritual.

Y... puedes tener una mente de alta densidad cualquiera, digamos 9D, pero tu cuerpo te hace ver un punto de atención que eres tú, el yo que tienes ahora como Gosia, como ejemplo. Tu cuerpo es un filtro, por lo que solo puedes ver un espectro de realidad muy estrecho. Pero tu mente y conciencia es mucho más grande y expandida.

Y digamos que un Arcturiano parasitado en el Consejo de la Federación en Saturno puede estar en un cuerpo 5D mirando a los mundos 5D como un lugar físico donde vive, pero la mentalidad que puede tener, debido a que está parasitado, puede ser de una densidad más baja. Malvada también y quizás en una lucha interna.

Los tulpas son seres reales si están completamente formados. Y no hay nada raro aquí. Porque todas las criaturas, razas y personas que existen en lo que ves como una forma física con un cuerpo, también son tulpas que el alma y las almas asociadas con ellos han creado. Todos somos tulpas. Materialización de nuestras propias ideas. Ahí es donde conecto esto con lo que siempre digo. No hay cuchara. No hay nadie. Eres una idea.

¿La solución para lidiar con tulpas colectivos negativos? En teoría, puedes hacer que la gente como colectivo manifieste algo diferente. Porque no puedes ir a enfrentarte a un tulpa y hacerlo razonar a tu nivel. Tendrían que estar interesados en hablar contigo. Recuerde que la comunicación es una vía de dos sentidos. Así que solo hablarían contigo si tuvieran algo que ganar.

¿Negociar con ellos? Puedes reemplazar la carne humana con tejido cultivado, pero ¿cómo puedes crear miedo sintético? ¡No puedes! No se puede crear miedo como alimento artificialmente. El miedo solo se desencadena desde un alma. Porque el miedo para ellos es la energía que los nutre, los alimenta, porque los creó, y los creó porque era la manifestación consciente de un ser con alma que se enfocaba en ellos como algo a crear en primer lugar. Así que el miedo es cómo los creó el creador. Y el creador es un alma porque solo un alma con conciencia puede crear y manifestar cosas.

Siempre quieren más y más miedo. Digamos que muchas personas disfrutan de tener un poco de miedo, por eso van al cine. Pero no es suficiente. Por eso crean guerras y pandemias.

Deben estar festejando ahora.

Hay una salida desde allí. Solo una salida. Se debe dejar de jugar el juego de forma colectiva. Todo sigue porque las personas siguen jugando el mismo juego enfermo, y se refleja de vuelta a todos ellos. Ellos están haciendo que todo suceda. La gente,

“Zapatitos Rotos”. Se debe dejar de jugar el juego de forma colectiva. Como juegan el juego? Creyendo todo lo que les dicen, dando a los medios de comunicación y los políticos su atención. No tomando el control de sus propias vidas. Creyendo en la autoridad y la obediencia a ella ciegamente. Vi la CNN con los Taygeteanos y no vi allí absolutamente NADA que es cierto, nada. Ni siquiera cosas irrelevantes como antes. Pero eso es con lo que programan a la gente.